

SORPRESA EN LA COPA ARGENTINA:

Talleres perdió con Armenio y se convirtió en el segundo equipo de Primera eliminado en su debut

El combinado cordobés cayó por penales y se despidió del certamen. En primer turno, Aldosivi sufrió ante Gimnasia y Tiro de Salta, pero logró avanzar desde los doce pasos.

La Copa Argentina se encargó de brindar la dosis de fútbol en una jornada marcada por la manifestación en el Congreso de la Nación y el tenso debate en Diputados a causa del DNU que le permitió al Gobierno blindar un nuevo acuerdo con el Fondo Monetario Internacional.

Mientras una multitud se reunía en el centro porteño en apoyo a las protestas de los jubilados, en el Julio Humberto Grondona de Sarandí miles de fanáticos de Aldosivi y Gimnasia y Tiro de Salta se trasladaron al sur del conurbano bonaerense para acompañar a sus equipos en el torneo más federal del país.

En un partido parejo, en donde no se notó la diferencia de categoría entre los protagonistas, Juan Galetto sorprendió al Tiburón con un cabezazo sutil que se metió por el segundo palo de Jorge Carranza.

Sin embargo, antes del descanso Lautaro Chávez logró escapar de las marcas salteñas para sellar el 1 a 1 con un remate rasante, potente y cruzado que dejó sin opciones a Federico Cosentino.

Tras un complemento de

ida y vuelta, en el que ambos hicieron los méritos para quedarse con la victoria, el combinado de Mar del Plata fue el que sacó los boletos a la siguiente instancia, gracias a la atajada desde los doce pasos de Carranza sobre la ejecución de Matías Morello.

Los disparos efectivos de Torres, Gabriel Díaz, Guerrero, Isaac Monti, Serrago, Villalva, Guzmán, Walter Busse, Giani, Galetto y Cerato completaron una escena llena de suspenso y temor por la eliminación. Los de Teté Quiroz volverán al norte argentino con la frente en alto por haber estado a la altura, mientras que los de Mariano Charlier celebraron el acceso a los 16avos de final, donde aguarda Estudiantes de La Plata, un serio candidato al título que en su compromiso eliminó a Sarmiento de La Banda.

A continuación del triunfo de Aldosivi, Talleres asumió su compromiso en el Brigadier General Estanislao López frente a Deportivo Armenio con una ráfaga de goles que parecía encaminar la clasificación sin inconvenientes.

Una notable y veloz improvisación de Valentín De-

pietri fue suficiente para que La T se pusiera en ventaja cuando el cronómetro alcanzaba el primer cuarto de hora. La destreza del delantero fue determinante para desarticular a la última línea de su rival y abastecer a Cristian Tarragona, quien dominó en la puerta del área y la colocó junto a un palo.

Unos instantes más tarde, el elenco de Alexander Medina volvió a emplear la misma fórmula para ampliar la diferencia: Depietri desbordó por el sector izquierdo y Rubén Botta la empujó debajo del arco.

Con el 2 a 0 los intérpretes del conjunto cordobés se fueron al descanso confiados. Y el exceso de confianza le jugó una mala pasada. Aquella ráfaga de gritos que había disfrutado en la etapa inicial, la sufrió en 5 minutos del complemento. Jonathan Herrera se convirtió en el héroe de la entidad de Ingeniero Maschwitz al protagonizar un hat-trick histórico frente al campeón de la Supercopa Internacional.

La reacción llegó en los pies de Emmanuel Reynoso. Bebelo evitó el papelón con

un disparo de media distancia que fue imposible para Iván López. Desde ese momento, los de Darío Lema apelaron al sacrificio colectivo para resistir y llevar el pleito a los penales. Incluso cuando Nicolás Lamolina adicionó nueve minutos en el cierre.

Como si se tratara de una justicia romántica del destino, aquel atacante que había convertido un golazo en los novena minutos, desperdició su remate por encima del travesaño. Como Iván López también realizó un drop tradicional en el rugby, todo se resolvió cuando Portillo abrió el secador y la pelota rebotó contra el poste. En el final, Motta completó la hazaña para que Deportivo Armenio saque los pasajes hacia la siguiente instancia, donde espera Riestra, que en su compromiso eliminó a San Telmo.

Talleres se convirtió en el segundo equipo de Primera eliminado en su debut y siguió el camino del fracaso que había iniciado Godoy Cruz, cuando quedó afuera luego de perder con Excursionistas.

Armenio, por su parte, mantuvo una racha positiva al confirmar su fortuna en las definiciones por penales: en la historia del certamen, el elenco de Ingeniero Maschwitz nunca se despidió mediante esa vía y sumó su sexta defi-

nición con alegría desde los doce pasos.

EL PROGRAMA COMPLETO DE LOS 32AVOS DE FINAL DE LA COPA ARGENTINA

23/03 - 19:15 hs San Lorenzo vs Sportivo Las Peñas (Único de San Nicolás)

22/03 - 19:15 hs Quilmes vs Central Córdoba SdE (Julio César Villagra de Córdoba)

Tigre vs Berazategui (a definir)

Banfield vs Villa Mitre (fue suspendido por la catástrofe que atravesó Bahía Blanca y deberá reprogramarse)

12/03 - 17:00 hs Platense vs Argentino de Quilmes (Estadio Ciudad de Caseros)

Sarmiento de Junín vs Central Córdoba (a definir)

Gimnasia de La Plata 1-0 Deportivo Español

23/03 - 17:00 hs Racing vs Santamarina Tandil (Néstor Díaz Pérez de Lanús)

26/03 - 17:00 hs San Martín de San Juan vs Gimnasia de Jujuy (Julio César Villagra de Córdoba)

Deportivo Riestra 2-2 San Telmo (clasificó Riestra por penales)

Talleres de Córdoba 3-3 (4-5) Deportivo Armenio

Rosario Central vs Los Andes (a definir)

Unión de Santa Fe 3-1

Colegiales

San Martín de Tucumán 0-0 Colón de Santa Fe (avanzó el Ciruja por penales)

21/03 River Plate vs Ciudad de Bolívar (Estadio Único Madre de Ciudades de Santiago del Estero)

Boca 5-0 Argentino de Monte Maíz

Atlético Tucumán vs All Boys (a definir)

Defensa y Justicia 3-1 Racing de Córdoba

Newell's Old Boys vs Kimberley Mar Del Plata (a definir)

Belgrano vs Real Pilar (a definir)

Defensores de Belgrano vs Barracas Central (a definir)

Gimnasia de Mendoza 2-0 Nueva Chicago

Independiente 2-0 Sportivo Belgrano

Estudiantes de La Plata 2-1 Sarmiento De La Banda

Aldosivi 1-1 (6-5) Gimnasia y Tiro

Godoy Cruz 0-1 Excursionistas

Argentinos Juniors vs Central Norte (a definir)

Lanús 4-0 General Lamadrid

Vélez Sarsfield 1-0 Midland

Instituto vs Deportivo Madryn (a definir)

12/03 - 21:10 Huracán vs San Martín de Formosa (Julio Humberto Grondona de Sarandí)

Falcioni, duro contra Riquelme por la final de Libertadores que perdió Boca en 2012

El Emperador tuvo una relación turbulenta con el actual presidente xeneize en su paso como entrenador del club y recordó aquella Copa perdida ante Corinthians. "Hubo muchas situaciones que no dejaron tener una noche en paz", reconoció.

El paso de Julio César Falcioni por Boca dejó un sabor agri dulce en todos los hinchas, incluso en el mismo entrenador. Su mala relación con Juan Román Riquelme era vox pópuli y la derrota en la final de la Copa Libertadores 2012 ante Corinthians detonó el futuro del DT en el club. "Hubo un montón de situaciones que no dejaron tener una noche en paz y tranquila, no fue normal para jugar una final de Copa Libertadores", manifestó en ESPN.

"Esa final de Copa hubo muchas situaciones en lo

previo. Con lo de Facu (Roncaglia, quien ya estaba vendido a Fiorentina), que habíamos combinado que iba a jugar y el día anterior ya no concentró y no viajaba. Una reunión de los muchachos en la previa del viaje pidiendo que Facundo viajara. No había sido decisión mía, había sido una decisión institucional, porque el jugador ya no pertenecía más al club", relató el Emperador.

Al conflicto con el actual zaguero de Sarmiento de Junín, que tuvo a Román como vocero del plantel, se le sumó que el mismo día en que Boca debía jugar la revancha con Corinthians en San Pablo, el ídolo se reunió con Daniel Angelici y le comunicó que tenía decidido irse a final de temporada y no cumplir con el contrato que aún tenía vigente en el

club.

La bomba explotó en el vestuario y dejó a un plantel golpeado antes de una noche decisiva. Consultado sobre si creía que había sufrido un boicot de su propio equipo, Falcioni fue cauto y manifestó: "Tengo códigos. Me lo guardo para mí. Cada uno sabe lo que pasó. No acostumbro hablar con los jugadores, ni antes ni después. Antes para decirle 'vení a jugar a mi equipo', después cada uno hace su vida".

El quiebre entre el DT y Riquelme era total, a punto tal de que el propio futbolista había manifestado en una conferencia de prensa: "Hace 8 meses, Falcioni me hizo correr como un boludo acá antes de jugar contra All Boys y yo no dije nada".

Al respecto, y más de 13 años después, el propio DT

contó su versión de la historia. "Nunca hicimos correr a ningún jugador como un boludo. Los preparamos para que puedan rendir de la mejor manera", empezó. Y agregó: "Yo no me peleé con nadie.

Tomé decisiones nada más. 'Cuando no te veía bien, no te ponía. Así de simple. Ponía a otro que veía mejor'. A unos les gusta y a otros no".

De todos modos, repasó cómo fue ese año suyo al

frente del equipo de Boca, y, si bien no lo dijo abiertamente, aseguró que la presencia del 10 le jugaba en contra. "Ese equipo salió campeón invicto con 12 puntos de ventaja, entonces no estaba tan equivocado.

Él estaba lesionado y no

jugaba", recordó.

Y, en la que fue probablemente la crítica más fuerte, concluyó: "Siguió jugando. Cuando estaba bien lo ponía. Jugó casi toda esa Copa Libertadores.

La Copa Argentina no tanto, y el campeonato que salimos campeones no tanto. Ganamos los dos, la Copa Argentina y el campeonato, las otras no las ganamos. A buen entendedor, pocas palabras".

EDICTO
La Dra. SELVA LEOPOLDA PUCHOT, Juez de Paz, titular del Juzgado Letrado de la localidad de Fontana, Prov. del Chaco, sito en calle 9 de Julio N° 312 de Fontana, Secretaría a cargo de la actuario. CITA por UN (1) DÍA en el Boletín Oficial y en un Diario Local, EMPLAZANDO por el término de UN (1) MES, a partir de la última publicación a los herederos y acreedores del Sr. Delgado, José María, DNI N° 7928.826, para que comparezcan a hacer valer sus derechos en relación al patrimonio relicto en los autos caratulados: "DELGADO, JOSÉ MARÍA S/ JUICIO SUCESORIO", Expte. N° 547/2024, que se tramita por ante este Juzgado de Paz de la localidad de Fontana, Fontana, 28 de noviembre de 2024. Claudia Graciela Avalos-Secretaria-Juzgado de Paz y Faltas, Fontana-Chaco. Vto. 20/03

LA IMPRENTA
DE JUAN GRNJA

ENTREGA EN
24 HORAS

- FACTURAS
- VOLANTES
- TARJETAS
- CALCOMANIAS
- FOTOCROMOS

SELLOS DE GOMA EN EL DIA

AV. BELGRANO 383
Tel. 4440616 • Cel. (364) 154383949
E-mail: juangrnja@arnet.com.ar